

GARRÉAU Alexis Jean
Né à Verins 16 octobre 1827

Tonsuré Augers 2.6.49

Muné " 25.5.50

s/diacon " 14.6.51

diacon " 5.6.52

prêtre " 18 XII.52

~~Vic. de~~ Prof. à Combe

Vic. de ~~Joseph~~ ^{Lacit} 11 septembre 1853

Vic. de Lire 15 juin 1857

Vic. de Mauville Chalons 1.1.1861

Entré chez les Pères du Sacrement
le 1^{er} juin 1854 -

En est sorti et entré chez les
Dominicains (il y resta 6 mois)
mai 1865, il demande à entrer
chez les Capucins de Versailles.

selon H 37, il aurait été Lazariste
+ S.V.P.

à Carcassonne, Alger et Orléans.

3 février 1877, testaments et les jours les
Prés, oncles de Faraxay. H. devient le
P. Ambroise.

décédé à Enigollet novembre 1894

zère Lissierand

~~MARVAIN frégone frère
Frère nécessaire
Tena 22 X. 1760~~

Le vendredi 30 novembre : *L'état légal de l'Eglise en France, au moment des négociations du Concordat*, par M. Gavouyère, doyen de la Faculté de droit.

Le vendredi 14 décembre : *Une visite au Louvre*, question d'art, par M. l'abbé Alexis Crosnier.

Le vendredi 21 décembre : *Les plantes fossiles*, par M. l'abbé Hy, professeur à la Faculté des sciences.

En outre, le 12 décembre s'ouvrira le cours d'histoire de M. l'abbé Bourgain, docteur ès lettres, qui se fera tous les mercredis à 8 heures 1/4 du soir. Sujet du cours de l'année : *Apologie de l'Eglise de France au XIX^e siècle*.

Comme l'an dernier, le R. P. Fontaine, S. J., et le R. P. Dom Cabrol, prieur de l'Abbaye de Solesmes, feront alternativement le cours de 8 heures 1/4 du soir, le mardi de chaque semaine. Le R. P. Fontaine traitera de *l'Apologétique chrétienne*, le R. P. Dom Cabrol exposera les *récentes découvertes relatives à l'Histoire ecclésiastique*. Le cours du R. P. Fontaine commencera le mardi 20 novembre.

La Faculté des Sciences qui, à la session de juillet, avait fait recevoir en Sorbonne, avec la place de premier, un candidat à la licence ès sciences mathématiques et un autre, en même rang, à la licence ès sciences naturelles, vient d'obtenir un nouveau succès. Deux candidats présentés ont été tous deux reçus à Paris, ces jours derniers : le P. de Mathan, à la licence ès sciences mathématiques, et M. Lequeux, à la licence ès sciences naturelles.

Cours d'apologétique

Mardi 20, à 8 heures 1/4 du soir, le R. P. Fontaine commencera l'étude des théories de M. Guyau, sur *l'irréligion de l'avenir*.

Œuvre de la Propagation de la Foi

Les Associés sont instamment priés de remettre le plus tôt possible leurs cotisations aux zélatrices, afin que le montant puisse en être versé à la Direction générale avant le 1^{er} janvier.

Missionnaires Angevins .

Le dernier numéro des *Annales de la Propagation de la Foi* signale le départ de nombreux missionnaires, parmi lesquels figurent MM. Gastineau et Fleury, du diocèse d'Angers ; le premier se rend à Pondichéry, le second au Suo-Tchuen oriental.

Décès dans le Clergé

Nous apprenons la mort d'un prêtre angevin qui, depuis longtemps, avait quitté le diocèse, M. l'abbé Alexis Garreau, ancien vicaire à Saint-Joseph d'Angers, à Liré et à Chalennes-sur-Loire.

Né à Vezins, le 16 octobre 1827, il est mort à l'âge de 67 ans, au monastère de Frigolet, où il était entré comme religieux. La correspondance où nous relevons ces détails, se plaît à redire les vertus charmantes du R. P. Ambroise. Tous ceux qui l'ont connu en Anjou ont gardé de lui le même aimable souvenir. Pieux et obligeant, d'une douceur et d'une mansuétude qui ne se démentaient jamais, toujours prêt à secourir les pauvres, à soutenir les âmes délicates, à consoler les affligés, il excellait dans son ministère de bonté indulgente et d'évangélique charité. Les nombreuses personnes qu'il a dirigées dans le diocèse, voudront bien se souvenir de lui, devant Dieu.

Le R. P. Alphonse Pouplard

Nous apprenons la mort prématurée du R. P. Alphonse Pouplard, de la Compagnie de Jésus, décédé à la résidence de Nantes, âgé de 55 ans.

Le P. Alphonse Pouplard est né à Beaupréau le 24 août 1839. Il fit la première partie de ses études au Petit-Séminaire de Beaupréau, où son frère aîné, M. le chanoine Victor Pouplard, a été nombre d'années supérieur.

A l'âge de 19 ans, le 16 décembre 1858, le P. Pouplard entra au noviciat de la Compagnie de Jésus, alors à Angers. A sa sortie du noviciat, il fut envoyé au juvénat à Saint-Archeul, près Amiens. Après le temps déterminé pour sa formation religieuse, le Père fut employé pendant près de 21 années dans les collèges pour y enseigner la grammaire. Il passa successivement par les collèges de Vaugirard, à Paris, de Saint-François-Xavier, à Vannes, de Saint-Joseph, à Poitiers, et de Saint-Mary, à Canterbury (Angleterre). Dans les collèges il fut toujours apprécié par ses supérieurs comme un excellent professeur et très estimé de ses élèves qui lui ont toujours gardé leur profonde reconnaissance dans la suite.

Le R. P. A. Pouplard fut envoyé à Nantes, en 1890, pour y exercer le ministère de la prédication et des confessions, auquel il s'employa avec le même zèle qu'à celui de l'enseignement, et où il obtint le même résultat d'estime et d'affectueuse sympathie.

Pendant une retraite prêchée à Pontchâteau en octobre 1893, il fut pris d'un refroidissement assez grave pour lui inspirer quelques craintes et, de fait, ce fut quelques jours plus tard, le 11 novembre, qu'il éprouva la première attaque de la maladie de cœur à laquelle il vint de succomber. Ce fut donc durant une longue année que le Père fut en proie aux souffrances vraiment pénibles de crises cardiaques fréquentes. Ce qui augmentait encore la souffrance de cette situation, c'était l'appréhension où était le Père qu'il pouvait mourir à chacune de ces crises. Aussi se tenait-il toujours prêt à entrer dans son éternité.

C'est mardi matin, 6 novembre, à 9 heures, que le P. Pouplard rendit paisiblement son âme à Dieu, à la résidence de la rue Dugommier.

GARREAU 2621 Alexis, Jean (1827-1894)

Combrée (tout) de diocèse d'Angers de à

Combrée (maître d'études) de diocèse d'Angers de 1852 à 1854